



## Crisis de medicamentos provocó aumento de amputaciones en Gaza

### Description

(Ramala) Los médicos no tienen más remedio que amputar extremidades para salvar la vida de los heridos y lesionados en la Franja de Gaza ante la falta crítica de medicamentos, denunciaron las autoridades de salud del territorio.

El director general del Ministerio de Salud de Gaza, Munir al-Barash, afirmó que allí las personas no solo mueren por las balas israelíes, sino también por microbios resistentes a los antibióticos.

Citado por la agencia de noticias Safa, expresó su pesar por la situación que llevó a los médicos a someter a pacientes a amputaciones en lugar de proporcionarles los medicamentos o antibióticos necesarios.

Estimó que la aparición de microbios resistentes a los antibióticos significa que la crisis sanitaria alcanzó una etapa irreversible.

Tal situación obliga a los galenos a enfrentarse a la peor de las dos opciones: amputar la extremidad infectada para salvar la vida del herido o dejarlo morir, subrayó.

Al-Barash denunció el silencio mundial sobre el tema, pese a los diarios ataques israelíes contra el sector en el enclave costero, documentados por videos y fotografías.

Israel no solo está infligiendo una hambruna sistemática y un asedio asfixiante que impide incluso la entrada de ayuda, sino que también impulsa el desplazamiento forzado de los palestinos, alertó.

Al respecto, destacó que el número de muertos por la hambruna asciende a 420, de los cuales 145 son menores de edad.

En abril, el Centro de Miembros Artificiales y Parálisis de la Franja de Gaza reveló que hasta esa fecha más de cuatro mil 700 palestinos sufrieron amputaciones como consecuencia de la agresión contra el territorio.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025